

Hochelaga.—Un candidat à surprise (on lui a monté le coup),

salie, dans le comté de Bagot. Avant sa naissance personne n'en parlait dans sa province. C'est encore la même chose aujourd'hui.

Le comté de Bagot l'a battu; Le comté de Montmagny l'a rebattu; Le comté de Montmorency l'a rerebattu;

Et le comté de Portneuf est actuellement en train de le rererebattre. Il est, aussi lui, un des aviseurs de Sa Majesté Luc: Le département de l'influence indue est sous ses soins.

- Un M. Ross, qui a été autrefois, marchand, et qui est ensuite devenu avocat, après avoir fait banqueroute vient en suite.

Et enfin la septième plaie du pays, porte le nom de Henry Starnes, écuier;

C'est l'esprit du ministère au Conseil Législatif, qu'il ne consentira jamais à abolir. C'est un financier très habile et très délicat ainsi que le témoignent les actionnaires de la Banque Métropolitaine.

On ne s it pas l'endroit où M. Starnes a vu le jour, mais on connait bien celui où il l'apperdu. Voilà le nouveau ministère tel que Luc ler l'a créé et mis au monde pour adorèr et servir McKenzie sur la terre, et par ce moyen acquerir des places et des gros salaires.

## UN SONGE.

M. Grenier a eu un songe épouvantable, la nuit dernière. Celui des sept épis maigres, et des sept vaches maigres n'est pas l'ombre du rêve de M. l'échevin candidat. Jacques s'était couché à dix heures accablé de fatigue. Il avait mesuré du drap bleu toute la journée, pour habiller les grands policemen de la ville;

La veille il s'était fatigué à préparer des numéros et des fanaux pour les charretiers; et l'avant veille, Jacques avait passé la nuit blanche à rechercher la motion qu'il a fait adopter au conseil de ville pour n'accorder aux ouvriers que la grande somme de soixante et dix centins pour leur salaire de chaque jour..... Tout cela l'avait fatigué, harrassé: hier soir, mangé par toutes ces fatigues, Jacques se mit au lit mangé par toutes la tête la première, et s'abandonna au sommeil, et il eut le songe suivant: Il lui semblait voir les pauvres veuves, s'arrachant les cheveux, et portant dans leur bras des enfants en haillons,..... et lui criant, rendez nous notre pain, donnez nous du pain.....Vous avez refusé de dépenser le million à la construction du chemin de fer dans

gent; le pain, la vie......Maintenant vous nous avez fait tout perdre..... Notre argent, vous l'avez dépensé dans l-a partie ouest, pour le Grand Tronc, ...... Nous mourrons de faim par votre faute......lacques s'arrachait les cheveux; tous sespetits membres tremblottaient comme les branches d'un jeune bouleau; les sueurs l'innondaient depuis la calotte jusqu'aux talons, et il penrait rendre sa grande ame sans lessoins empressés de son habile mé-decin. Il lui a été permis de garder la retraite et de prendre du bouillon et de faire des bonnes œuvres. C'est depuis ce temps que Jacque bouillonne.

Les électeurs du Faubourg Québec chantent en chœur :

> Frère Jacques, Frère Jacques, Dormez-vous, Dormez-vous?

Ils attendent la réponse.

La réélection de M. Taillon est certaine, par au-delà 300 voix demajorité.

## GHAMBLY.

Raymond palit et maigrit à vue d'œil. La lutte lui pèse sur le dos, comme un remord sur la conscien-